



350 m²

Réf. V1917ST

4 500 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette superbe Bastide d'environ 350m², entièrement rénovée en 2011, est située à quelques pas du village de Grimaud. À l'intérieur, la décoration élégante et chaleureuse crée une ambiance accueillante, digne d'une maison de famille. La propriété est agencée comme suit :Au rez-de-chaussée : une entrée, des toilettes pour les invités, un vaste salon doté d'une magnifique cheminée, un deuxième salon, une grande cuisine entièrement équipée avec salle à manger, ainsi que 3 chambres avec leur propre salle de bains attenante.À l'étage : une chambre principale avec une salle de bains complète et une ...

This superb Bastide of about 350m², completely renovated in 2011, is located a few steps from the village of Grimaud. Inside, the elegant and warm decoration creates a welcoming atmosphere, worthy of a family home. The property is laid out as follows:On the ground floor: an entrance hall, a guest toilet, a large living room with a magnificent fireplace, a second living room, a large fully equipped kitchen with dining area, as well as 3 bedrooms with their own bathroom.Upstairs: a master bedroom with a full bathroom and a private terrace, as well as an additional bedroom and an office or ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

